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議題・議事・発言等（要点記録）

会 議 名 第５回千郷地域協議会 公 開

日 時
令和２年１０月２８日（水）

午後７時００分～午後７時３５分
場 所

西部公民館

多目的ホール

出 席 者

（委員）

浅井泰博、近藤雅英、中嶋茂樹、熊谷昇吾、鈴木清隆、小林秋雄

夏 目 聡、原田芳克、小林利充、浅賀詳隆、大中範久、藤原義秋

長谷川淳、彦坂朋久、中村二郎、生田和男、近 藤 武、前田実由起

吉川洋子、城所邦子、中嶋幹彦、河合眞次、鈴 木 節、影目悦雄

岡 山 薫

（事務局）

千郷自治振興事務所：笹田明男所長、宮本博之（正担当）

川合一也（副担当）

企画部自治振興課：加藤千明課長

欠 席 者 （委員） 山本紀子 傍 聴 者 １名

配布資料

次第

地域自治区予算事業の積み上げ一覧表（第４段階）

建議書（案）

前年度からの引継ぎ事項

年度別地域協議会委員構成経過

１ 開会

会長より開会宣言及び過半数以上の出席があり、このことにより本会が成立する旨の

報告がされた後、開会に先立ち会長より挨拶がされた。

会議録署名者の選任

本日の会議録署名者について会長より「長谷川淳」委員、「彦坂朋久」委員の２名を

指名し会議に移った。

２ 報告

令和３年度千郷地域自治区予算事業計画（案）のパブリックコメント実施報告

事務局より、１０月１日から２０日までの意見募集期間中に地域から意見の提出はな

かった旨の報告がされた。

また、意見書等の提出は無かったものの電話でのご質問ご意見が２件あり（匿名）、

事業内容に関して具体的な詳細内容はどんなものか、また、事業実施主体などはどこが

行うかというご質問やご意見だった。

このため、参考として地域協議会委員にはそのようなお問合せがあったことをお伝え

した。

３ 議事

第１号議案 令和３年度地域自治区予算事業計画建議書（案）について

先ほどの報告を踏まえ作成され、資料として配付された建議書（案）に沿って会長よ

り説明がなされた。

この件に対し特に意見や質問等も無かったことから、採決に移った。

採決の結果、出席委員全員挙手により令和３年度地域自治区予算事業計画（案）につ

いては出席委員全員賛成挙手により原案のとおり可決決定とされた。
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また、可決決定された事に伴い、１１月２６日㈭に予定されている市長への建議につ

いては、この建議書に会長が直筆で日付と署名をしたものを手渡すことを説明、承知し

ていただくことのお願いが会長よりされた。

第２号議案 次年度千郷地域協議会の委員構成について

事務局説明より配布された資料に沿って、昨年度からの引継ぎ事項として、女性委員

の増員を検討することとなっている旨の説明がされた。

また、本件は現状地域協議会には女性委員が少なく、千郷の地域計画推進のため、女

性目線での事業提案や課題解決に向けた取組みなど、今後あらゆる事業実施検討してい

くためには必要となるためという理由に伴う提案であることがあわせて説明がされた。

このことについて、ご意見ご質問を受付したが、特に意見等無かったため、会長から

の提案により、参考に本日ご出席されている女性委員からのご意見をお聞かせいただく

こととなり、順番にご発言いただくよう求めた。

（女性委員からの意見）

⑴現状年配の男性の方が多い。意見が言いづらい。控えめになってしまう。６０代くら

いの女性 の方で意見をどんどん出していただける方がいると心強い。

⑵６０代くらいの女性となると介護のことも携わっている方がいると思うので、そうい

った方に来てもらえるといいなと思う。

⑶こども園に通園している子供がいるが、この地域協議会への出席についても大変であ

り、自分は近くに実家があるので子供を預けてなんとか出席できる状況ではあるが、小

さなお子さんがいる女性の方は難しいのではないかと思う。このため、６０代くらいの

女性の方なら子育て等も一段落しており、さらに経験等豊富であることが考えられるた

め適任者が居るかどうか別としてそうした方にお願いすることでより事業推進が図ら

れることが期待できると思う。

⑷今年３年目の委員であるが、この地域協議会の委員を引き受けてから初めて知ったこ

とも多い。女性が来にくいという事情も理解している。ただ、子育て世代の意見をこう

いった場で出すことも大事だと思うし、そういった環境や雰囲気を作り上げることも大

事であると思う。

女性委員の意見を踏まえ、方針について採決に移った。

今後女性委員を増やす方針ということで挙手にて採決し、結果として出席委員全員挙

手により、増員するということで方針決定がされた。

また、今後人選も含め検討を進めていくとされ、今回増員する人数をこの場では定め

ず、今後適任者を探していく中で協議検討することとされたが、これは増員定数を定め

てしまうと人数を埋めるために人を探すことになるので、これから適任者を探し、それ

によって多くの女性委員を増員するように進めていくこととして方針が決定した。

４ 連絡事項

第４回地域計画策定分科会及び第６回地域協議会の日程について以下のとおり会長

より連絡がなされ閉会となった。

「第４回地域計画策定分科会」１１月１１日㈬ 午後７時００分から 西部公民館

「第６回地域協議会」１１月２５日㈬ 午後７時００分から 西部公民館

（閉会前に本日会議全体等に対する意見や質疑）

特になし

５ 閉会


